



Jóvenes de Fraijanes se capacitan sobre Actualización Tributaria



Mercedes Porras de la Dirección de Evaluación Fiscal, expone el tema de impuestos a los estudiantes.

Estudiantes de 5o. Perito Contador del Instituto Nacional Diversificado acompañados de capacitadores.



El profesor Eladio Castillo agradeció al MINFIN por llevar el programa de Cultura Fiscal hasta este establecimiento educativo.

► Estudiantes de quinto Perito Contador del Instituto Nacional de Educación Diversificado (INED) del municipio de Fraijanes, recibieron el 3 de mayo último una capacitación sobre el tema “Actualización Tributaria”, referente a las reformas al Impuesto sobre la Renta (ISR), contenidas en el Decreto No. 10-2012.

Estas capacitaciones forman parte del Programa de Cultura Fiscal de la Dirección de Comunicación Social del Ministerio de Finanzas Públicas (Minfin), con el apoyo de las diferentes dependencias de esta institución, con el objetivo de promover en los jóvenes una formación cívica en materia tributaria.

La capacitación estuvo a cargo de las licenciadas Mercedes Porras y Silvia Marquez, de la Dirección de Evaluación Fiscal, quienes se basaron en una dinámica que involucró activamente a los estudiantes en el desarrollo de la actividad.

La Licenciada Porras expuso la línea histórica de los impuestos y destacó la necesidad de romper con el paradigma de que la tributación es solo una obligación

legal, a fin de asumir una actitud cívica de asumir el pago de impuesto como un deber ciudadano. El eje central de la capacitación fue la explicación de las modificaciones aplicadas al ISR, que es el impuesto que grava los ingresos de las personas, empresas u otras entidades legalmente inscritas ante la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT), así como las distintas categorías de renta según su procedencia.

Por su parte, la Licenciada Marquez, destacó la importancia de tributar, ya que eso permite al Estado contar con recursos para atender las necesidades de la población guatemalteca.

El profesor Eladio Castillo, catedrático de dicho establecimiento, agradeció al Minfin por llevar hasta ese lugar el Programa de Cultura Fiscal, y exhortó seguir con las capacitaciones en otros temas que contribuyan a la formación profesional de los estudiantes.

Al finalizar la actividad, se entregaron los respectivos diplomas de participación a todos los jóvenes que asistieron a dicha actividad. ◀